

Les aventures de Tommy et Maxime

Histoire rigolote • 7/8 ans



Chapitre 1 : La rentrée des classes

Tommy était un petit garçon de huit ans qui adorait aller à l'école. Il aimait surtout ses camarades de classe et s'amusait à les observer pour trouver de nouvelles idées de jeux. Cette année, pour la rentrée des classes, Tommy avait décidé de se faire de nouveaux amis. Il avait déjà repéré un garçon dans la cour de récréation qui semblait plutôt sympa, mais il ne savait pas comment l'aborder.

Le premier jour d'école arriva enfin et Tommy se dépêcha de se rendre à sa classe. Il se mit à regarder autour de lui pour trouver le garçon qu'il avait remarqué, mais il ne le trouva pas. Tommy se sentait un peu triste, mais il décida de ne pas se laisser abattre et d'aller vers les autres enfants de la classe. Il se présenta et se mit à parler avec eux de tout et de rien.

Au moment de la récréation, Tommy alla jouer avec les autres enfants, mais il ne trouva pas son nouveau camarade de jeu. Il se mit alors à chercher partout dans la cour et finit par le trouver près du toboggan. Il s'approcha de lui et lui demanda s'il voulait jouer avec lui. Le garçon lui répondit oui et ils se mirent à jouer ensemble.

Chapitre 2 : La blague de la glue

Tommy et son nouvel ami, Maxime, avaient décidé de faire une blague aux autres enfants de la classe. Maxime avait une idée en tête depuis longtemps et il en avait parlé à Tommy. La blague consistait à mettre de la glue sur la chaise de la maîtresse. Tommy trouvait ça très drôle, même s'il avait un peu peur des conséquences.

Le jour de la blague arriva et Maxime et Tommy se dépêchèrent d'aller dans la classe avant tout le monde. Maxime sortit sa colle et la mit sur la chaise de la maîtresse. Ils se cachèrent ensuite sous les pupitres pour voir la réaction de la maîtresse.

Quand la maîtresse arriva dans la classe, elle s'assit sur sa chaise et resta collée. Elle ne comprenait pas ce qui se passait et commença à paniquer. Les enfants rigolaient sous leurs pupitres, mais Tommy se mit à avoir peur que la maîtresse découvre qui avait fait ça. Soudain, Maxime sortit de sa cachette et avoua tout. La maîtresse se mit à rire en découvrant la blague et ne les puni pas.

Chapitre 3 : Les héros de la classe

Après cet épisode, Tommy et Maxime devinrent les héros de la classe. Les autres enfants les adoraient et voulaient tout le temps jouer avec eux. Tommy était très content d'avoir enfin trouvé des amis avec qui il pouvait s'amuser.

Un jour, Maxime eut une nouvelle idée de blague. Il voulait mettre des laxatifs dans la boisson de la maîtresse. Tommy était un peu sceptique, car il trouvait que c'était une blague un peu trop dangereuse, mais il ne voulait pas perdre la face devant son ami.

Le jour de la blague arriva et Maxime alla mettre les laxatifs dans la boisson de la maîtresse pendant que Tommy surveillait la porte. Mais, quand la maîtresse but la boisson, elle se mit à avoir des douleurs au ventre et dut aller aux toilettes toutes les dix minutes. Les enfants rigolaient en classe, mais Tommy se sentait coupable de cette blague qui avait dépassé les limites. Il alla voir la maîtresse en fin de journée pour s'excuser et lui avouer que c'était eux qui avaient fait ça. La maîtresse les gronda sévèrement, mais elle les pardonna.

Chapitre 4 : La réconciliation

Tommy apprit de cette expérience que les blagues trop extrêmes n'étaient pas toujours drôles. Il voulait se racheter auprès de la maîtresse et des enfants de la classe. Il décida alors d'organiser une fête pour tout le monde.

Il invita tous les enfants de la classe chez lui et prépara un goûter avec sa maman. Il mit de la musique et organisa des jeux. Tout le monde s'amusa beaucoup et la maîtresse fut très touchée par ce geste de réconciliation.

Depuis ce jour-là, Tommy et Maxime ne firent plus de blagues extrêmes, mais ils continuèrent à s'amuser ensemble et à être les meilleurs amis du monde. Tommy avait compris que la véritable amitié était bien plus importante que les blagues qui pouvaient blesser les autres.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du héros de l'histoire ?

- a) Maxime
- b) Tommy
- c) Antoine
- d) Mathieu

2) Qu'est-ce que Tommy aimait le plus à l'école ?

- a) Les devoirs
- b) Les récréations
- c) Les leçons de mathématiques
- d) Les examens

3) Quelle était la blague que Maxime et Tommy ont faite à la maîtresse ?

- a) Mettre des laxatifs dans sa boisson
- b) Mettre de l'eau sur sa chaise
- c) Cacher son livre de classe
- d) Lui faire croire qu'elle avait un insecte dans les cheveux

4) Pourquoi Tommy s'est-il senti coupable après la blague des laxatifs ?

- a) Parce que la maîtresse l'avait grondé
- b) Parce que Maxime l'avait forcé à faire la blague
- c) Parce qu'il avait compris que c'était une blague trop dangereuse
- d) Parce qu'il avait peur que la maîtresse le punisse

5) Comment Tommy s'est-il racheté auprès de la maîtresse et des enfants de la classe ?

- a) En organisant une fête pour tout le monde
- b) En offrant des bonbons à la maîtresse
- c) En faisant les devoirs pour les autres enfants
- d) En jouant avec les enfants tous les jours à la récréation

Bonnes réponses :

1) b) Tommy 2) b) Les récréations 3) a) Mettre des laxatifs dans sa boisson 4) c) Parce qu'il avait compris que c'était une blague trop dangereuse 5) a) En organisant une fête pour tout le monde

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Paniquer: Avoir peur et être agité

Sceptique: Ne pas être sûr que quelque chose soit vrai ou possible

Dépassé les limites: Aller trop loin, faire quelque chose qui est dangereux ou mauvais

Réconciliation: Se réconcilier, c'est-à-dire se pardonner mutuellement et devenir amis à nouveau

Extrêmes: Quelque chose qui est très intense ou dangereux